
Servicebereich für Studium und Internationales 
Immatrikulationsamt 

Breitscheidstr. 2  
39114 Magdeburg  
Tel.: (0391) 8 86-44 78 
E-Mail: studierendenservice@h2.de

Rücktritt von der Immatrikulation (Studienplatzrückgabe) 
Cancellation of Enrolment (return of university place) 
Bewerber*innen, die sich  bereits  an  der  Hochschule  Magdeburg-Stendal  immatrikuliert  haben,   
können bis einen Monat nach Semesterbeginn (Wintersemester: 31.10. / Sommersemester: 30.04.) von  
der Immatrikulation zurücktreten. Dies gilt nur für Erst- und Neueinschreibungen, nicht für die Rückmeldung. 
Applicants who have already enrolled at Magdeburg-Stendal University of Applied Sciences have up to one 
month from the start of the semester (winter semester: 31.10. / summer semester: 30.04) to cancel their 
enrolment. This applies only to initial and new enrolments, not to re-enrolments. 

Rückmelder*innen nutzen bitte den Antrag auf Exmatrikulation sowie den Antrag auf 
Rückerstattung des Semesterbeitrages vom Studentenwerk Magdeburg. Dies betrifft auch 
Masterbewerber*innen, die an der Hochschule Magdeburg-Stendal noch in einem 
Bachelorstudiengang eingeschrieben sind. 
Students who have re-enrolled please use the Application for De-registration and the Application for 
Reimbursement of the  Semester Fee from Magdeburg Student Union. This also applies to Master’s 
applicants who are still enrolled on a Bachelor’s study programme at Magdeburg-Stendal University of 
Applied Sciences. 

Hiermit verzichte ich auf die Immatrikulation zum 
I hereby wish to relinquish my enrolment for the  

Wintersemester 20__/__ 
Winter semester 20__/__ 
Sommersemester 20__/__ 
Summer semester 20__/__ 

Rückerstattung des Semesterbeitrags/ Reimbursement of semester fee 

Bei Eingang des Antrags „Rücktritt von der Immatrikulation“ vor Semesterbeginn (Wintersemester: 30.09/ 
Sommersemester: 31.03.) wird der Semesterbeitrag automatisch auf das Konto der  Einzahlung  
zurückerstattet, sofern der Studierendenausweis mit eingereicht bzw. bis spätestens vier Wochen nach 
Studienbeginn nachgereicht wird. Beachten Sie bitte die Rückerstattung zum Deutschlandsemesterticket 
unter der Rubrik Rückmeldung.
If a “cancellation of enrolment”  application is received before the beginning of the semester (winter 
semester: 30.09. / summer semester: 31.03) the semester fee will automatically be refunded to the 
account from which the payment was made, provided that the student identity card is submitted either 
with the application or by no later than four weeks after the start of the study programme. Please note the 
refund for the Deutschlandsemesterticket under the heading re-registration.

Eine Rückerstattung des Semesterbeitrags ist gemäß § 5 Abs.2 der Beitragsordnung des Studentenwerks 
Magdeburg nicht möglich, wenn der Antrag auf Rücktritt von der Immatrikulation nach Semesterbeginn ein- 
gereicht wird. 
Pursuant to § 5 para. 2 of the Magdeburg Student Union Fee Regulations, the semester fee may not be  
reimbursed if the application for cancellation of enrolment is submitted after the beginning of the semester. 

Ort, Datum Unterschrift 
Place, Date Signature 

Nachname, Vorname/ Last name, first name: 

Bewerbungs-/ Matrikelnr./ Application/ enrolment no.: 

Telefonnummer/ Telephone no.: 

E-Mai/ email:

Beantragter Studiengang/ Study programme applied for:

Beantragter Studienabschluss/ Degree applied for:

Stand: November 2022/ Updated: November 2022 
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